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Установки серии "ЭК" предназначены для приготовления экзотермической контролируемой атмосферы путем сжигания углеводородных газов с коэффициентом расхода воздуха α=0,65:0,98 с точкой россы +20 _ +30 0С. Экзотермическая атмосфера используется в операциях отжига малоуглеродистых сталей, меди, бронзы медноникелевых сплавов; нормализации, спекании и пайки в печах малоуглеродистых сталей; продувки термических печей и аппаратов. Получение экзогаза основано на неполном сжигании углеводородных газов в смеси с газом. Изменяя расход воздуха при сжигании, можно варьировать составом газовой атмосферы в достаточно широких пределах по содержанию в ней СО2, СО, N2. Блочный принцип конструкции экзогенераторов и современные методы очистки газов позволяют значительно расширить область применения газовых сред и номенклатуру обрабатываемых материалов. Условия эксплуатации оборудования безопасны, так как получаемые газовые среды малотоксичны и невзрывоопасны. 
Plants of ЭK series are designed for preparing of exothermic controlled atmosphere by mean of incineration of hydro-carbonic gases when the coefficient of air consumption a=0.65:0.98 with the dew-point equalled to +20_+30 °C. Exothermic atmosphere is used in operations of annealing of low-carbon steels, copper, bronze of copper-nickel alloys; normalization, coagulation and bonding of low-carbon steels in furnaces; scavenging of thermal furnaces and equipment. Changing air consumption when incinerating we can vary the composition of gas atmosphere in a sufficiently wide range of CO, CO2, N2 contained in it. Block principle of exogenerators’ structure and modern methods of gas refining allow significant expanding of application domain of gas mediums and materials processed nomenclature. Conditions of equipment exploitation are secure, because gas mediums obtained are little-toxic and inexplosive. 
 Технические характеристики / Technical characteristics:
	  Наименование параметра / Parameter Name 
	ЭК-80
	ЭК-160
	ЭК-315

	 Производительность, м3/ч / Capacity, m3/h 
	80
	160
	315

	 Установленная мощность, кВт / Determinate  Power, kW  
	2,2
	4,0
	4,0

	 Номинальное напряжение, В / Nominal Voltage, V
	380/220
	380/220
	380/220

	 Номинальная частота, Гц / Nominal Frequency, Hz
	50
	50
	50

	 Число фаз / Number of  Phases 
	3
	3
	3

	 Расход воды, м3/ч / Water Consumption, m3/h 
	3
	6
	12

	 Расход исходного газа, м3/ч при ά=0,6 / Original Gas Consumption, m3/h, when ά=0.6
	11,7
	23,4
	46

	 Давление газа на входе в установку, кПа / Pressure of Gas Entering the Plant, kPa
	20/25
	20/25
	20/25

	 Состав готовой атмосферы, % / Prepared Atmosphere Composition, %
	
	
	

	   CO
	2/10
	2/10
	2/10

	   H2
	2/12
	2/12
	2/12

	   CO2
	12/6
	12/6
	12/6

	   CH4, менее / less
	0.5
	0.5
	0.5

	   N2
	остальное  other
	остальное  other
	остальное  other

	 Габаритные размеры, мм / Overall Dimensions, mm
	
	
	

	 длина / length
	2370
	3375
	3690

	 ширина / width
	1360
	3600
	1935

	 высота / height
	2350
	2550
	2870

	 Масса, кг / Plant Mass, t
	 1146
	 1816
	 3780


